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Umsetzungsstand Modernisierung der Straßenbeleuchtung 

Anfrage der Fraktion Kasseler Linke 

- 101.18.966 - 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Sind in der Umsetzung des Vertrags mit der Städtische Werke Netz +  

Service GmbH (NSG) bei der Modernisierung der Straßenbeleuchtung die 

Vorgaben der Verordnung (EG) Nr. 245/2009 der Kommission  

vom 18. März 2009 erfüllt? 

2. Wann wurden oder werden die letzten Quecksilberdampflampen in der 

Kasseler Straßenbeleuchtung außer Betrieb genommen? 

3. Wann wurden oder werden die letzten Natriumdampflampen in der Kasseler 

Straßenbeleuchtung außer Betrieb genommen? 

4. Wieviel Prozent der Lampen sind schon durch LED Leuchtmittel ersetzt 

worden? 

5. Wann werden alle Straßenbeleuchtungen auf LED umgestellt worden sein? 

6. Wie sehen die Kriterien für eine ausreichende Beleuchtung bei Vermeidung 

von Lichtverschmutzung in Kassel aus?  

7. Wie hat sich der jährliche Energieverbrauch im Betrieb der 

Straßenbeleuchtung seit der Wirksamkeit des Vertrags mit der  

Städtische Werke Netz + Service GmbH (NSG) entwickelt? 

 

Nach Beantwortung durch Stadtrat Stochla erklärt 1. stellvertretender 

Vorsitzender Kalb die Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Dominique Kalb Cenk Yildiz 

1. stellvertretender Vorsitzender  Schriftführer 




